



**Gubernur
Daerah Istimewa Yogyakarta**

**Sambutan
SELEBRASI AKSARA KAWI**

Yogyakarta, 26 September 2023

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,
Salam sejahtera untuk kita semua.

Yang Saya hormati,

- Jajaran Forkopimda DIY;
- Sekretaris Daerah DIY dan Para Kepala OPD di lingkungan Pemda DIY;
- Para Ahli Budaya dan Akademisi;
- Para Pemerhati dan Penggiat Aksara Kawi;
- Segenap Hadirin dan Tamu Undangan.

Pertama-tama, marilah kita panjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan hidayah-Nya, sehingga pada hari ini kita dapat

menghadiri acara yang penuh makna, Selebrasi Aksara Kawi, dalam keadaan sehat wal'afiat.

Hadirin sekalian,

Aksara Kawi, sebuah warisan agung dari nenek moyang kita, telah menghiasi peradaban Nusantara selama berabad-abad. Dari tanah Sumatera hingga pesisir Sulawesi, jejak indahinya terukir dalam prasasti dan sastra lama. Namun, sayangnya, pengetahuan akan Aksara Kawi masih belum mencapai seluruh lapisan masyarakat.

Saat ini zaman dimana teknologi dan modernisasi semakin meluas, kita harus mengakui bahwa kita berada dalam persimpangan yang menentukan. Kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi digital adalah keniscayaan, tetapi tidak boleh kita lupakan dan tinggalkan akar budaya kita sendiri.

Pelestarian Aksara Kawi adalah sebuah tugas bagi kita semua. Semangat untuk melestarikan kebudayaan adalah panggilan yang tidak boleh diabaikan. Oleh karena itu, pentingnya digitalisasi Aksara Kawi sebagai salah satu upaya untuk merawat peninggalan budaya ini tak dapat diabaikan.

Ketika Aksara Kawi berhasil menembus dunia digital melalui aplikasi, itu akan menjadi pintu gerbang

yang menarik bagi generasi muda. Ini adalah langkah besar untuk meningkatkan rasa cinta masyarakat terhadap warisan budaya bangsa.

Saya berharap bahwa digitalisasi Aksara Kawi dapat menjadi jembatan untuk memperdalam pemahaman terhadap bahasa dan budaya Kawi. Ini akan memudahkan proses pembelajaran bagi generasi muda kita. Melindungi bahasa, aksara, dan sastra nusantara adalah bagian integral dari upaya pembentukan karakter bangsa yang kokoh dan berakar pada nilai-nilai luhur.

Sebelum mengakhiri sambutan ini, izinkan saya menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam mendukung digitalisasi Aksara Kawi. Sinergi dan kolaborasi antara semua pemangku kepentingan merupakan langkah utama dalam pelestarian warisan budaya kita.

Akhir kata, mari kita bersama-sama membangun masa depan yang gemilang bagi Aksara Kawi dan kebudayaan nusantara kita. Teruslah berkarya, teruslah berinovasi, demi generasi mendatang dan masa depan bangsa yang lebih baik.

Sekian.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Yogyakarta, 26 September 2023

**GUBERNUR
DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA**

HAMENGKU BUWONO X